

Preuve et attestation de développement professionnel Journée des éducatrices et des éducateurs spécialisés



Description:

Depuis quelques années, les éducatrices et les éducateurs spécialisés œuvrant dans les Services adaptés des cégeps désirent le retour des journées thématiques les concernant. Depuis deux ans, une conseillère pédagogique travaille à proposer un plan de développement de la pratique professionnelle des éducatrices et des éducateurs spécialisés des Services adaptés. Cette journée fait partie intégrante de ce plan. Le 9 avril prochain, nous aborderons des thèmes qui touchent directement la pratique des ES ainsi que des ateliers réflexifs sur leur pratique professionnelle. Cette journée permettra aussi le réseautage entre ces personnes considérant que certains cégeps comptent seulement 1 éducatrice/éducateur spécialisé. L'événement aura lieu le 9 avril prochain de 8h30 à 15h30 au Cégep de Sainte-Foy.

:

Badge attribué à : lyne-dubuc-cssda-gouv-qc-ca
<https://www.cadre21.org/membres/lyne-dubuc-cssda-gouv-qc-ca>

Date d'obtention : 2025-06-17 12:16:58

Journée des éducatrices et des éducateurs spécialisés

Quel est votre + 1 de la journée? Avez-vous repartez-vous?

la force du nombre, ce besoin de se regrouper, d'échanger et de partager notre expertise. Le fait d'actualiser ce besoin de partage et celui de nous permettre un endroit pour liquider et faire ressortir notre débordement émotionnel dans le but de se ressourcer, parfaire notre expertise par les pairs et aussi avoir un endroit où l'on se sent soutenu émotionnellement lorsque la tâche ou l'atmosphère du groupe nous pèse .

Comment ce + 1 se traduira dans votre quotidien?

J'ai récemment utilisé la force de mon groupe de TES école pour prévenir un congé de maladie. Suite à une situation chargée d'émotion j'ai senti le besoin de partager et valider mon intervention auprès de mon groupe TES. Non seulement ceux-ci m'ont conforté dans ma décision mais ils m'ont aussi nourri de pistes de solutions. Je me rends compte aussi qu'il faut une bonne dose d'humilité ainsi qu'une bonne dose d'estime de soi pour se mettre à nu émotionnellement devant ses collègues et accepter de partager nos vécus ainsi que les tenants et aboutissants de la situation dans laquelle nous sommes empêtrés.